

こおりやましょう 令和3年11月30日

郡山小だより 12月号

【ゆめ・チャレンジ・学び合い】 茨木市立郡山小学校

十二月の生活目標

掃除を 頑張ろう



校内に入るときは名札の着用と手指消毒をお願いします。名札がない場合は受付で名前を記入をしてください。体調が悪い方は校内への立ち入りをご遠慮ください。




師走 行事予定

1日(水) こおりやニヤンタイム(縦割り活動)、水曜子ども
 2日(木) 児童朝会、五日制定例会
 3日(金) 6年お楽しみ給食
 4日(土) 校庭開放
 6日(月) 個人懇談①※13:30下校
 7日(火) 個人懇談②※13:30下校
 いきいき英語(6年)、郵便局出前授業2年
 8日(水) 郡山漢字検定、水曜子ども
 9日(木) ワールドin郡山、個人懇談③※13:30下校、SC
 10日(金) ワールドin郡山、個人懇談④※13:30下校
 13日(月) 個人懇談会【予備】※14:25下校
 15日(水) 水曜子ども
 16日(木) 学校朝会、NET、五日制運営会議
 18日(土) サタトラ
 20日(月) クラブ
 22日(水) いきいき英語(5年)、大掃除
 23日(木) 年末大掃除
 24日(金) 2学期終業式(11時~下校)、SC
 28日(火) 仕事納め

.....

1月4日(火) 仕事始め
 11日(火) 3学期始業式
 21日(金) 参観日

※別紙で案内する予定です。コロナ感染症の影響により、分散して参観をお願いします。





毎朝、正門前で子どもたちにあいさつをしていると、自分の白い息を楽しみながら学校へくる子どもが多く見られます。冬の訪れを感じさせる季節となりました。早いもので12月となります。あと1ヶ月で新年を迎えます。12月は「師走」とも言います。「師走」の語源を調べてみますと、諸説あるそうですが、「この月になると、家々で師(僧)を迎えて読経などの仏事を行うため、師が東西に忙しく走りまわるため」と書かれていました。学校でも2学期のまとめを行う大変忙しい時期となります。子どもたちは今年を振り返って、来年にいかせるようしっかり『まとめ・振り返り』を行いたいと思います。保護者の皆様には、この1年間様々な形で郡山小学校の教育活動にご協力いただき誠にありがとうございました。来年も引き続きよろしくお願いたします。

生活について心がけてほしいこと

帰宅時間に気をつけよう

暗くなる時間も早くなり不審者にも注意が必要です。子ども達の安全のために、一人で出歩かない、不審者に出会ったときは助けを求め、近の家やお店に駆け込むなど身を守る方法をご家庭で話し合しましょう。学校も午後4時30分に帰宅を促す音楽を流しています。暗くなる前にお家に帰るよう、ご家庭でも帰宅時間をご確認ください。(11月8日~1月8日まで、午後4時30分以降は運動場を使用できません。)




おこづかいやお金のことを話し合おう

年末・年始にかけて、外でお金を使う機会が増えます。「おごり・おごられ」等でのトラブルもあります。おこづかい・お金の使い方などご家庭でもよく話し合ってみましょう。

●防寒着の工夫を●

感染症対策のため換気をこまめにするのでどうしても室温が下がります。上着は外に出る時に1枚はおるものとして、上着を脱いだ後、室内で寒くないように肌着をつけるなど、服装の工夫をお願いたします。

●※個人懇談会●

12/6(月)・7(火)・9(木)
 10(金)・13(月 予備日)

2学期のお子さまの頑張りや成長した点と3学期に向けての課題をお話します。

感染拡大に伴い、お家での検温と校舎に入る前の消毒のご協力をお願いいたします。また、体調の悪い場合は無理をして来校されませんようお願いいたします。その場合は事前に連絡をいただくと有難いです。

●ワールドin郡山●

12/9(木)・10(金)

今学期、各学年とも、人権総合学習に取り組んでいます。今年の「ワールドin郡山」は、感染症対策として、短時間で2日間に分けて行います。保護者参観はできませんが、HP等で様子をお伝えできるようにしていきます。



●水曜子ども教室・五日制クラブについて●

コロナ感染症の緩和により、再開しています。水曜子ども教室に入っていなかったけど、入りたいたいという人は、担任の先生までお知らせください。五日制クラブについての連絡は、職員室前の掲示板上に予定が書かれています。自分で確認するようにしてください。

スクールカウンセリングの(SC)のお知らせ

スクールカウンセラーが月に2回程度来校します。お子さまのことなど、どんな些細なことでもご相談ください。

開室日：12/9(木)・12/24(金)

ご希望の方は、事前に教頭まで電話の予約をお願いたします。 TEL072-643-5345

〈給食費について〉

新型コロナウイルス感染症の影響による保護者負担軽減のため、8月~12月まで給食費が無償になります。お知りおきください。



トレジャーハンター (全校遠足)



ばんぱくこうえん
万博公園にみんなで遠足に行きました！2回目は、と
ても天気がよくて、たてわりグループでたくさんポイント
トラリーを回りました。思い出たくさんできたかな？
お兄さんお姉さんが引っ張っていってくれる姿は、か
っこよかったです☆

